



LA ESTRATEGIA SE IMPLEMENTÓ EN EL CESFAM CENTRO SUR.

Lanzan estrategia de telemedicina para atender a internas

La CMDS inició una nueva estrategia de Telemedicina para el Centro Penitenciario Femenino de Antofagasta. La iniciativa que comenzó en el Cesfam Centro – Sur, permite entregar atención por morbilidad y salud mental utilizando la tecnología como herramienta principal para brindar el servicio de los profesionales de la salud.

El alcalde y presidente del Directorio de CMDS, Sacha

Razmilic comentó los alcances de esta iniciativa que beneficiará a 242 internas del CPF a través de la telemedicina, indicando que es una estrategia pionera en el país.

“Con esto se da atención no sólo en salud mental que es tan importante sino otros tipos de atenciones para las internas acortando las listas de espera y dando dignidad para ellas”, manifestó el alcalde Razmilic.

La clave de esta estrategia es la tecnología y los profesionales del Cesfam que diariamente atienden a las internas del centro penitenciario, lo que ha bajado las listas de espera y atendiendo al 80% de las internas.

“Como institución estamos marcando un antes y un después con la atención de nuestras internas. Es importante destacar que esta iniciativa nace para darles un mejor bienestar y digni-

dad. Esa dignidad se ve reflejada en la atención oportuna de salud y se baja la brecha en salud mental de nuestra población penal. Además, se da mayor seguridad a la comunidad porque cuanto menos internas salen del centro penitenciario, son menos las situaciones de riesgo que se pueden generar al exterior”, dijo el director regional de Gendarmería, coronel Rodrigo Salinas. 🌟